

STEP BY STEP

～一歩一歩確実に～

西陵中学校
第1学年 学年通信

Vol. 7

令和2年4月24日(金)

臨時休校特集！ HP 専用③

こんにちは、1年生のみなさん。体調はどうか？ 熱はでていませんか？
「すぐメール」にあったように、学校からの郵便物(連絡や宿題、E-net 関係)は届きましたか？
ちょっと分厚くて、「えー」と思ったことでしょう。
もし、今日くらいまでに届かなかたら、学校へ連絡をしてください。
5月7日(木)にみんなに会えることを願って、自宅待機をして宿題をやってください。

学校のサクラは、もうサクランボになりかけています。 右の写真。
まだ赤くはなっていませんが、ふくらみ始めています。
授業でやった「下の方の膨らんだところがだいぶ大きくなっているのです。でも、スーパーで売っているサクランボほどにはなりません。(品種がちがうからです)
甘くておいしいサクランボが食べたくなってきましたね。
佐藤錦という品種は、1粒 100円くらいなんですよ。
アメリカンチェリーという大き目のサクランボもあります。



朝6時半、ジョギングをしている人をみかけました。
夕方、黙々と走っている人がいます。自分で時間ややることを決めて、体力の維持や健康管理をしている人たちですね。
みなさんは、どうしていますか？
私たちも自粛しているところですが世界中が自粛ムードで、毎日のニュースが気になるところです。
あと少しの辛抱だといいですね。

右の写真は「ツツジ」の花です。
今週は寒気が流れ込み、気温が下がりました。
風邪もひかないように注意しましょう。
季節は夏に向かっていきます。
5月7日にみんなが登校したときには、満開のツツジがみんなを出迎えてくれるかもしれません。
天気予報では、5月に入ると夏日になる日があるとか。〔夏日とは、最高気温が25以上になる日〕
半袖で、過ごせるくらい暖かくなるということですね。
また、22日は「こと座流星群」が見ごろだったようです。見た人はいますか？
23日は新月なので、月の明かりが邪魔をしません。
ゆっくり流れ星を観察するのに最適です。
あとは、雲がない日。まだ少し寒いので厚着をして夜空を眺めてみませんか？

